

Sesión Comisión de Asuntos Europeos. Jueves, 16 de junio de 2022

El jueves día 16 de junio de 2022 se celebró una nueva sesión de la Comisión de Asuntos Europeos de la Cámara de Comercio de España, presidida por John Rutherford, director de Asuntos Públicos de BBVA.

Durante la reunión, se han analizado unas primeras pinceladas de aquellos ámbitos identificados como prioritarios, en los que España prevé hacer especial hincapié durante su presidencia, y las principales líneas de actuación que se están valorando impulsar, así como aquellas puestas ya en marcha, con ocasión de la próxima presidencia española del Consejo de la UE, durante el segundo semestre de 2023.

Para ello se contó con la intervención de:

- Aurora Mejía, directora de la Oficina de Coordinación para la Presidencia Española de la Unión Europea de Presidencia del Gobierno.